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     ≪ 第 2261 回 例会記録   2008 年 7 月 10 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話    鈴木 安之 会長               
先週、第一例会はお休み

させていただきました。故

長野会長エレクトの急死

により、会長を引き受ける

ことになりましたが、今年

度の船はしっかりしてい

て、脇もかたまっているの

で心強く思います。私も多

少呆けてきましたので、ま

わりのかたがたにご協力

をお願いしたいと思いま

す。先週は村田副会長が、うまく岸を離れて沖まで船を

運んでくれました。感謝いたします。 

 私は、ロータリーも PR が必要であり、我々のやって

いることをどんどん発表して理解を得たいと思います。 
早速、タウンニュースの取材を受けまして、来週の発行

紙に載るようです。又、湘南ビーチ FM にも折に触れ出

演することになっています。 
 ロータリーは面白くなければなりません。色々な活動

をし、その中で感動し楽しんでいくことです。早速です

が 8 月 21 日第 3 例会は親睦活動委員会により、我が家

の庭で同伴の納涼会を行います。夕方からゆっくり過ご

して頂きたいと思います。 
 「若さ」は、女性や、趣味、その他に、ときめ

きを感じることで得られます。今年一年、ときめ

きを感じられるような年にしたい。

 
 ■ 報 告                                      
三宅幹事 ＊週報：横須賀西、鎌倉大船、京都紫野各 RC より。  
＊地区より規定審議会立法案提出のお願い：提出書類はクラブにて採択された立法案、採択されたことを証明するク 

ラブ会長・幹事が署名した書簡。8/31 まで郵送で。 
＊第 2590 地区 IA との合同サマーﾐｰﾃｨﾝｸﾞの案内：8/5 9:00～ 於ﾜｰｸﾋﾟｱ横浜 講演・意見交換･横浜風力発電所見 

         学、他。ﾛｰﾀﾘｱﾝの参加者募集。 
＊米山記念奨学会より上半期普通寄付のお願い。 
＊長柄・桜山古墳を守る会会報。 
＊16・17 日京都紫野 RC より 6 名が来逗します。多数の会員で 

歓迎しましょう。 

 

 

出席報告 会員数 41 名（出席免除 6 名） 出席数 20 名 出席率 57.14％ 前回修正出席率 80.00％

ビジター  

本日の進行(12:30) 

職業･社会奉仕正副奉仕委員長

年度方針報告 
―次回のお知らせ― 

7 月 24 日(木)(18:30)

森 英二 葉山町長 

「私の履歴」 

Website:http://www.zushi-rc.com/ 7 月のお祝い 今年は奥様の誕生

日に鉢植えを宅配することに。 

ﾆｺﾆｺ発表の

杉本会員 



 ■  クラブ奉仕関係 年度方針報告                  

例会等運営・桐田 ゲスト、ビジターを快く迎え、明る

く楽しく品のある例会を目指します。特に夜間の例会の

私語には気をつけて下さい。 

ニコニコ・坂井 夢をかたちに・ときめきを感じたらニ

コニコ BOX に！！ 自己表現の一つとして、楽しい面

白い話をカードに書いて下さい。 

プログラム・船津 故長野さんから頼まれました。供養

のつもりで精一杯やります。予算は厳しいようですが。

スピーカーのためにも多数の出席をお願いします。 

親睦活動家族・湊屋 活動を活発に新しいことに挑戦し、

他クラブとの交流も深める活動をしたい。8/21 同伴

BBQ、12/25 忘年会、1/15 同伴新年会、2/12 親睦

旅行、6/18 最終例会の予定。 

広報・石田 逗子クラブの奉仕活動を地域に理解しても

らうために、タウンニュース、湘南ビーチ FM,神奈川新

聞などに取り上げてもらうよう積極的に動きます。 

会報編集・臼井 クラブ会報のデザインはそのままに、

色を変え、卓話のスペースを減らし、編集担当者が気に

入った情報を載せる。欠席者へはメールで、アドレスの

無い方には郵送する。写真は 2 名にお任せしている。 

IT・石田 情報発信元として Website を通してクラブ

のイメージアップを図り地域への広報・宣伝活動をする。 

 
 
 
 
 
 

Free Talking・・横瀬元治 

今週の主張 “もったいない” 

--- 日本には、古来より『もったいない』という文化があります。『も

ったいない』という言葉には単に物を大事に使うということだけで

なく、それをつくってくれた人たちへの感謝の気持ちがこめられて

いました。でも、バブル期以降は死語になってしまったようです。

２００４年に環境分野でノーベル平和賞を受賞されたケニアの元環

境副大臣ワンガリ・マータイさんが、『もったいない（MOTTAINAI）』
を世界共通語にする活動をされていることは有名です。本家本元の

私達日本人が、今一度『もったいない』の文化を取り戻さなければ

ならないというのも皮肉な話ですが、どうやらその時機が来たよう

ですね。---     ヤマトニュース 7 月号より   
ヤマト運輸代表取締役社長 木川 真 

ブラジル・長坂さんからの便り 

チーク樹 10 本を 2008/3/30 植樹 
植林地：パラ州サンタイザベル郡 

     A.F.A 植林農場 特 A 区 
皆様、是非見に来て下さい！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ■ ニコニコ BOX   （４０．０００円）                     
鈴木君…初回の例会早速さぼりました。 
矢部(房)君…職業奉仕委員会を初めて開催させていた

だきました。また RI 会長にも面会しました。

驚きの連続の一週間でした。 
三宅君…職業奉仕、社会奉仕委員長、スピーチよろしく。 
船津君…鈴木さん、一年間よろしく。 
市川君…鈴木会長、頑張って。 
石田君…皆様ご苦労様です。広報・IT 委員会より、各委

員会のお知らせがありましたら写真と原稿を

提出してください。よろしく。 
横瀬君…クラブ奉仕委員会、一年間よろしく。 
山本君…今月の誕生日で還暦です。 
杉本君…家内の誕生祝ありがとうございます。素敵な花、

家内の好きな花で点数を上げました。感謝です。 

桐田君…ぎりぎり間に合いました。 
篤 君…今年度も夜の人、のままです。 
矢島君…毎例会来るようにしなくては・・・。 
横山君…サロン・ドなぎさに来て下さった方、ありがと

うございました。 
湊屋君…何となく鬱陶しいお天気が続いています。 
矢部(光)君…梅雨の晴れ間、快適です。 
坂井君…いよいよ真夏が近づきました。 
山口君…毎日暑いですね！ 
山本(三)さん…お暑うございます。 
臼井君…来週は有休をとらせて頂きます。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ４０．０００ 
         累計  ￥    ８５．０００ 
ご協力ありがとうございました。

 


